

介護老人保健施設 桃李園 広報誌

ももとすもも

■発行/
社会福祉法人 長岡老人福祉協会
介護老人保健施設 桃李園
長岡市西津町4630番地
TEL (0258) 47-3003
ホームページアドレス
<http://tourien.jp/>

桃李園GROUP

- 介護老人保健施設 ●短期入所療養介護 ●訪問介護
- 居宅介護支援 ●通所リハビリテーション ●訪問リハビリテーション ●障害福祉サービス
- ケアハウス桃李 ●デイハウス与板・デイホーム与板

第46号



喫茶すもも

～水曜日の昼下がり、療養棟は入れ立てのコーヒーの香りとお客さんの笑い声に包まれます～

桃李園が開設した翌年からスタートした「喫茶すもも」は、今年で23年になります。顔なじみの職員がウエイトレス&ウエイターに早変わりし、利用者様の体調なども配慮しながら、おいしく安全に喫茶メニューを楽しんでいただいています。

ご家族にも好評な喫茶すももですが、今はコロナの影響で一緒にお茶を楽しむどころか、自由に面会していただくこともできません…。ご家族とお茶を飲みながら談笑できる、そんな当たり前の日常が1日も早く取り戻せるよう祈りつつ、職員一同、日々感染予防対策に気を緩めることなく取り組んでいます。

ご家族・地域の皆さまのご理解・ご協力に深く感謝いたします。

ペスト、スペイン風邪、 新型コロナウイルス感染症

施設長 小池 宏之

人類は、過去に多くの感染症に苦しめられてきました。

14世紀には、黒死病と呼ばれた「ペスト」が流行し、感染の中心となったヨーロッパでは人口の3分の1が死亡したと推定されています。

また、第一次世界大戦中に大流行したインフルエンザ（スペイン風邪）では、世界中の人の4分の1が感染し、死者は5千万人あるいはそれ以上と推定されています。「スペイン風邪」として名が残ったのは、戦争国が流行を隠し、戦争が目立ったためスペインの流行が目立った為だったというのには有名な話です。今回、新型コロナウイルス発症国の中国は「武漢コロナ」と呼ばれないようにWHOに働きかけていたと推察されます。

今回の新型コロナウイルス感染症も、世界中で2千5百万人の感染者、84万5千人の死者（2020年8月末現在）を出して、今なお終息に向かっています。ペストやスペイン風邪の時代よりもはるかに医学の進歩した現在、このような大流行が起こったことは驚きです。

ワクチン・治療薬の開発が順調に進み、新型コロナウイルス感染症が、一刻も早く過去の歴史となることを願います。

療養棟の窓

外気浴☀️散歩



今年も桜が満開でした!!



午後からは日向ぼっこ☀️
良い景色だね～

行事・レクリエーション

アロマ
マッサージ



桃太郎侍
参上!!



良い香りに癒されます♡



作品作り

皆さんで協力して
長岡花火、長生橋を
作っています😊



真剣です!!!(^.^)!



☆☆立派な作品が完成しました☆☆

床走行式リフトのご紹介



令和2年5月に床走行式リフトが導入されました！
車椅子⇔ベッド間や入浴ストレッチャーへの移乗の際に使用します。
機械が持ち上げるため、利用者様へのストレスも大きく軽減されます。



アビリティーズ・
ケアネット
『マキシツイン』



当園では以前ご紹介したように、介助の際に持ち上げない・抱えない・引きずらない「ノーリフティングケア」を実践しております。利用者様・職員双方にとって安心で安全な介助を行うために今後も福祉用具の導入、活用を積極的に行ってまいります。

通所リハビリテーション

感謝

マスクや消毒、検温などのご協力ありがとうございます



体操

毎日元気なからだ作りに取り組んでいます



私が書きました!

花も嵐も踏み越えて
この時代の乗り過ごよう

運動会

今年は曜日対抗! みんなで協力して白熱した運動会になりました。



コロナウイルスに負けずに元気に楽しく活動しています!



シンクロ大会

今年で二回目を迎えました。来年も期待しています!

季節の変わり湯



🍀 変わり湯はじめました 🍀

桜やよもぎ、お茶やミントなど季節に合わせた変わり湯を実施しています。

(一般浴槽のみ)

普段と違った雰囲気が大好評です。これからも個性豊かな変わり湯を予定していますので楽しみに♪

盆踊り



長岡まつりは中止になりましたが、盆踊りで祭り気分を味わいました



🍎 ケアハウス 桃李 🍎



桜の下で



ふわふわ白玉作り



きれいな花を咲かせてね



手作り風鈴



このお寿司はおいしい...



寿司献立



暑い夏は かき氷だね



頑張っ

ケアハウス夏祭り



金魚すくい



宝探し 何が出るかな?



桃李園与板だより

桃李園デイハウス与板・活動紹介

「4月行事」花を咲かせましょう



「5月行事」装飾作り



紅組&白組



桃李園与板「夏まつり」



桃李園デイホーム与板・活動紹介

楽山苑で
花見



ひまわり
植えました



ひまわり
庭園



桃李園 居宅介護支援事業所

6月から居宅支援事業所に異動となりました。まずは早くご利用者様、ご家族様に名前と顔を覚えて頂けるよう、積極的にお声掛けさせていただきます。今までの仕事とは違うことばかりで毎日四苦八苦しています。

40過ぎて覚えが悪く新しい環境に慣れるまでまだまだ月日が掛かりそうですが、事業所の皆さんに支えられながら業務に邁進していきたいと思えます。

どうぞ宜しくお願い致します。



6月より新しい職員体制となり、気持ちもあらたに業務にあたっています。

ご利用者、ご家族の思いを充分にお聞きし、一日でも長く住み慣れた場所での生活が続けられるように、支援させて頂きたいと考えています。

困ったことや不安ごとも、口に出し、職員間で共有できるような事業所づくりを目指します。

管理者 林 理枝

事業所内風景



居宅介護支援センター 与板

久しぶりの異動で6月より与板町に来ています。

利用者さん宅を訪問している中で、いろいろ話を聞き、与板町の歴史や、町の特色を聞き文化の香りが高い街だという事が良くわかります。

その中で、是非紹介したい方がおります。

与板の町に『香道』という、文化が260年前に楽しまれていました。その頃の豪商や僧侶たち文化人が、江戸や大阪から持ち帰り、『香道』研鑽をしていたといわれています。与板八幡宮に保存されている、古い献額の中に残されています。

石丸優子さんは、その文献を読み取り、与板に『優香の会』を立ち上げ、『香道』を広く広める活動を行ってきました。昨年腰を悪くしたこと、コロナウイルス関係で、なにもかも自粛という中、今年は活動が制限されていますが、地域の学校で紹介する事や自宅で楽しむことで、日々の癒しとして過ごしています。

まだ奥深い『香道』に関して、ここでは説明が十分できず、私もまだ理解が出来ていませんが、コロナウイルスが治まった時には、私も『香道』を体験してみたいと思えます。またこうした文化的な活動が再開でき、日々穏やかに過ごせることを望みます。町の歴史や文化に触れる事で、新しい発見がありました。今後の支援に役立てていきたいと思えます。

今後とも与板の桃李園として、頑張っていきたいと思えます。

宜しくお願いします。



管理者 荒木 孝子

ご紹介

働きながら学ぶ学生さん



長岡看護福祉専門学校で介護福祉士を目指している学生です。学校は週休3日で、そのうちの2日を桃李園で働いています。収入を得ながら、授業で学んだ理論や技術を実際の現場で実践し、習得することができる制度です。現在、桃李園では2名の学生さんがこの制度を利用して働いています。



スニルさん

教科書の言葉だけでは難しいことも、ここでは実際に働いて、指導してもらえるため、とてもわかりやすく勉強になっています。最近は趣味のギターにも挑戦中です。

【職員の声】

- ・とても真面目に働いてくれています。
- ・就職した時には即戦力となって働けるので良いと思います。
- ・将来の介護を背負う大事な担い手なので、しっかりと指導できたらと思います。



田邊さん

技術の習得だけでなく、ご利用者様との関わりからも勉強させていただいています。優しく、穏やかな方が多い印象です。



桃李園には卒業生の先輩も就職しています。職員も指導を通して考えを深めるなど、専門職としての知識力や技術力の向上に繋がります。多くのことを学んで、頼もしい介護福祉士になってほしいと思います。

新人さんいらっしゃい



ケアハウス桃李
山口 芳江 (寮母・介護職員)

8月より勤務しています。わからないことばかりですが、職員、入居者の皆様から教えていただきながら、笑顔で頑張ります。よろしくお願いいたします。

異動のごあいさつ



岡村 鉄也
職種 / 介護福祉士

居宅介護支援センター与板より
桃李園 療養棟へ異動

よろしくお願いいたします

ご出産
おめでとう
ございます!

♪ 赤ちゃん誕生 ♪

高橋 見佳
渡辺 麻奈美
小島 未紗

編集後記

皆様は新しい生活様式に慣れましたか？私の休日は子供と近所を散策したり、お弁当を作って外で食べたり…。人との距離を置かなくてはいけなくなりましたが、子供との距離は前より密になったような気がします😊